

Ohne Praxis läuft nichts...

Praxismesse am RBB, Bereich Sozialwesen, wieder ein Erfolg!



Am 26. Oktober fand die Praxismesse im Bereich Sozialwesen des RBB statt, bei der zahlreiche Praxiseinrichtungen aus den Bereichen Kinder-, Jugend- und Erwachsenenhilfe Schülerinnen und Schülern präsentierten.

Die Veranstaltung hob besonders die bedeutsame Verzahnung von Praxis und theoretischem Wissen hervor. Die gelungenen Praxisstände zeigten eindrucksvoll, wie wichtig diese Verbindung für die praxisnahe Ausbildung im Sozialwesen ist.

